

# Hari Sumpah Pemuda, DEMA UIN Alauddin Makassar Gelar Seminar Nasional Leadership and Enterprenuership

**Muh. Ahkam Jayadi - [SULSEL.INDONESIA SATU.ID](http://SULSEL.INDONESIA SATU.ID)**

Oct 26, 2022 - 15:25



MAKASSAR- Dalam rangka menyambut hari sumpah pemuda DEMA UIN Alauddin Makassar bersama dengan wirausaha muda nusantara (WIMNUS) menggelar seminar nasional bertema "The Role Indonesian Youth for 2045"

Seminar berlangsung di gedung auditorium kampus II UIN Alauddin Makassar

pada selasa, 25 oktober 2022. Dibuka oleh wakil rektor III Prof.Dr. Darussalam, M.Ag. yang disambut dengan antusias oleh peserta yang hadir dalam seminar itu.

"Seminar Indonesia Recovery: leadership and enterprenuership ini perlu dipahami bahwa, dunia kemahasiswaan sekarang memang sudah harus berorientasi dalam menyongsong bagaimana proposal di masa mendatang tahun 2045". Kata wakil rektor III UIN Prof. Dr. Darussalam, M.Ag. dalam sambutannya.

Seminar nasional leadership and enterprenuership ini diselenggarakan oleh DEMA UIN Alauddin Makassar sebagai upaya dalam mendorong, dan mempersiapkan pemuda yang memiliki jiwa kepemimpinan yang matang, untuk menjadi penerus bangsa yang berkualitas dalam bidang kewirausahaan.

Wakil Presiden Mahasiswa UIN Alauddin Makassar, Muh. Aqil Al Waris, selasa (25/10/2022) mengatakan "Mahasiswa penting mengikuti kegiatan positif seperti ini, karena seminar ini mengusung tema yang berfokus pada masalah kepemudaan. Terkhusus pada leadership dan enterprenuership. Jadi penting untuk bagaimana mengembangkan jiwa kepemimpinan, dan bagaimana agar bisa bersaing dalam masyarakat ekonomi asia".

Pada seminar itu turut menghadirkan pembicara hebat. Dr. H. M. Amir Uskara, M. Kes. (Anggota DPR RI) sebagai pembicara pertama dan pembicara kedua, Dr. Ir. H. Amran Sulaiman M.P (Ketua Umum PP IKA Unhas).

Selain pembicara, seminar ini juga menghadirkan motivator hebat yaitu Syafii Effendi, MM. (Public Speaker International), Sherly Annavita, S.Sos, M.SIPh. (influencer millennial), dan tokoh pemuda sulsel Rijal Djamal, S.s M.Si.

Penulis : Syahidah Syarif